



Mi Universidad

Súper nota

Nombre de la Alumna: Yuremmy Alejandra López López.

Nombre del tema: ¿Qué es una hoja de cálculo?

Nombre de la materia: Computación I I

Nombre del profesor: Aldo Irecta Najera

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en enfermería.

Cuatrimestre: Segundo

Grupo: LEN10SSC0123-A

Las hojas de cálculo son programas que permiten realizar cálculos matemáticos, ya sea operaciones sencillas hasta cálculos complejos, realizar gráficos y organizar datos.

1. concepto

Una hoja de cálculo está compuesta de filas numeradas desde 1 hasta más de mil y de columnas con letras que van desde la A hasta la Z, y así sucesivamente, la última columna se designa con las letras IV de esta forma se puede identificar cada celda de manera precisa por su línea y columna.

2. ¿Cómo esta compuesta?

3. Características

- Columnas: Van desde la parte superior de la página hacia abajo se identifican por letras.
- Filas: Van desde el lado izquierdo de la página hacia la derecha se identifican por números.
- Celda: Rectángulo en donde se unen una fila y una columna.
- Nombre de la celda: Indica el nombre de la celda sobre la que estás trabajando.
- Barra de fórmulas: Se puede escribir o editar los datos que contiene una celda específica.
 - Modos de visualización:
 - 1- Vista normal: Es el modo de visualización que ves en la imagen.
 - 2- Vista diseño de página: Divide la hoja de cálculo en el número de páginas que contenga.
 - 3- Vista salto de página: Permite ver un resumen de la hoja de cálculo.



6. ¿Quién invento

la hoja de cálculo?

¿Qué es una hoja de cálculo?

La hoja de cálculo fue inventada por Dan Bricklin y Bob Frankston en 1979, se desarrollaron la primera aplicación de hoja de cálculo llamada VisiCalc esto transformó la forma en que se realizaban y se presentaban los cálculos en el ámbito empresarial y personal.



5. ¿Cuándo se desarrollo?

Comenzó como un gráfico de papel, pero las hojas de cálculo electrónicas fueron diseñadas durante la década de 1960 y se desarrollaron comercialmente a finales de 1970.

4. Elementos

Una hoja de cálculo consta de columnas y filas, las columnas se disponen verticalmente y se identifican con letras en la parte superior, las letras son los encabezados de columna y las filas se disponen de forma horizontal y se identifican con números dispuestos en la parte izquierda de la hoja y hacia abajo.

Bibliografía

<https://concepto.de/hoja-de-calculo/>